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AC'l'A NUMERO CIEN'l'O TREINTA Y CUATRO. 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR J...A MESA DIRECTIVA DEL COMITE--
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA,EN ES'l'A CIDD.AD DE HER-
MOSILI.O ,EL DIA VEINTE DE JULIO DE :MIL NOVECIENTOS CINCUENTA, A LAS
VEINTE HORAS TREINTA MINUTOS .EN LAS OFICINAS DE LA PROPIA INSTITU-
CION DE ACUEROO CON LA ORDllN DEL DI.A CONTllLIDA EN SEGUNDA GONVOCATO 
RIA DE lt"'ECHA DIEZ Y NtJJ!;VE DEL MISMO MES Y. Afüo.- -

Con asistencia de los señores Doctor Ignacio Cadena H., Doctor
Domingo Olivares H., José Ham.Ón Fernández, José S.Healy, Carlos uen .. da y Hector.-

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.-

Se dió lectura al Acta de la sesión anterior quedando apro
bada por unanimidad.-

Ir.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-

De la Rectoría:- Oficio No.758 transcribiendo comunicación
de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Enseñan
za Superior de la República Mexicana por la cual piden la aproba--
ción definitiva de los Estatutos que se aprobaron en la Primera---
Asamblea de Rectores y se confirme el nombramiento de Delegado he-
cho con anterioridad o se haga nueva designación. 

Considerando la Mesa Directiva que este asunto es meramente 
de trámite se autoriza a la Rectoría para que conteste en el senti
do de que se aprueba en definitiva, el texto de los Estatutos,apro
bado ya por la Primera Asamblea de Rectores verificada en esta Ciu
dad y se ratifica el nombramiento expedido con anterioridad, del--
señor Licenciado Don Guillermo Ibarra.-

Número 757 transcribiendo o~icio del señor Licenciado Luis
Mendieta y Núñez, Director del Instituto de Investigaciones Socia-
les, que dirigió al señor Licenciado Abraham Aguayo invitándolo a-
que asista al Congreso Nacional de Sociología que se celebrará en-
México.-

La Rectoría en la parte relativa pide nombre Delegado al--
Señor Licenciado Aguayo quien presentará una ponencia ante dicho--
Congreso y solicita se le dé la cantidad de$ l,OOOoOO mil pesos--
para sus gastos. 

La Mesa Directiva estima de importancia para la Universidad 
el que esté representada ante ese Congreso; pero dado que nuestra-
situación económica no nos permite hacer nuevas erogaciones no po-
demos autorizar desembolso alguno; pero sí se sugiere que la ponen
cia que debería presentar personalmAnte el señor Licenciado Aguayo
le remita en su oportunidad.-

Oficio sin número remitiendo solicitud de aumento de suel-
dos, para el próximo año que presentaron los :Einpleados, Catedráti
cos y Servidumbre. 

La Mesa Directiva acordó desde luego, se nombre una coml--
sión que se encargue de estudier los Presupuestos la cual quedó in
tegrada por los señores Doctor Ignacio Cadena H., Carlos Genda y---
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Licenciado Francisco Duarte Perchas, y se J.es haga entreRO. del ofi
cio y anexos para su estu1io.-

Número 719 rer.iitiendo noticias de estadlsticA. por el movimiento 
de alumnos habido durante el mes de -mayo.-Acuerdo:-Enterado.-

Con el dictamen de la Conisión encargada de proponer candidato
para Director de la Escuela de Ingeniería, la cual está integrada-
por los señores Doctor Domingo Olivares R., Licenciado René Martí-
nez de Castro y por el señor Rectoro 

En dicho documento se propone para Director de la citada Escue
la, a partir del primero de septiembre venidero, al señor Ingeniero 
Francisco h1adrigal Solchaga.-

El señor Rector, que no firma el dictamen de referencia, expli
ca que, como ya lo dijo en sesión pasada, annque no tiene ningún--
motivo para dudar de la capacidad profesional del señor Hadrigal ,-
no está conforme con el procedimiento, pues la Comisión jemás se--
reunió para dictaminar, y 1ue, fuera de un breve cambio de impre--
siones que desde el mes de noviembre de 1949 tuvo con el señor Li-
cenciado Martínez de Castro, a él de hecho nunca se le tomó en----
cuenta para dictruninar, lo cnal viene a colocarlo en nn plano de--
simple empleado de la Universidad y nó en el de funcionario que le
gal y moralmente le corresponde. 

El señor Fernández expresa 1ue existen varios acuerdos 
los 9~~~ el Rector.._. sólo propone y la Hesa Directiva es la 
(rati~rorectificaJlos nombramientos provisionales hechos 
'RectorÍa9-

, 
segun--
que---
por la-

El señor Doctor Cadena a.clara 4.ue en este caso, en una forma--
extraordinaria y por esta única vez, se nombró una Conisión que---
actuara en auxilio de la propia Rectoría. 

El señor Healy considera que en este caso se designó una Comi-
sión de dos Miembros en auxilio de la Rectoría y que, cono el señor 
Rector ya lo expuso, está de acuerdo con el dictamen, pero no con-
el procedimiento. 

El señor Doctor Cadena, como Presidente del Comité, dice al---
señor Rector que se sirva tomar este caso como verdaderamente excep 
cional y nunca para que fonne precedente; que en lo futuro la Recto 
ria seguirá disfrutando de los mismos derechos y consideraciones--= 
como ha sido antes.-

Para ce:rra:r este asunto, la Mesa Dir~ctiva acuerda se diga al-
señor Rector, que se acepta el dlcta.men de la Comisión Extraordina
ria, en el s~ntido de que se nombre Director de la Escuela de In~e
niería al senor Ingeniero Francisco Madrigal Solchaga, en substitu
ción del señor Arquitecto Gustavo . Aguilar, a quien deberán darse--
las más cumplidas gracias por el encargo que provisionalmente desem 
peñó.- -

III;- .ASUN'IDS GENERALES.-

El señor Healy hace un recordatorio en el sentido de que 
el próximo día 26 es el primer aniversario del fallecimiento del--
señor Profesor Alberto Gutiérrez ex-Miembro de este Comité y pide--
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se envíe a su tumba una ofrenda floral ante la cual se va a llevar 
a cabo una ceremonia conn.emorativa.- La Mesa Directiva acepta la-
proposición del señor liealy.-

El señor Rector informa que la Comisión Nacional del Maíz lo-
nombró coordinador para la celebración de dos exposiciones que se
abrirán en agosto pidiendo a la vez la cooperación de la Universi
dad.-

El señor Presidente pide a la Comisión encargada de la Organi
zación de la Escuela Agro-Pecuaria di~u qué ha hecho con relación
al encargo que se le hizo en el sentido de buscar el financiamien
to para llevar a cabo la obra. 

El Doctor Olivares informa que solo han cambiado impresiones-
pero que para la próxima junta presentarán el estudio correspondie~ 
te. 

Sobre el mismo tema de la Escuela el Doctor Gadena hace ver la
conveniencia de mandar al señor Arquitecto Palafox a Cd.Obregón pa
ra que haga el estudio práctico de ciertos detalles relacionados--
con la construcción. 

La Mesa Directiva aprueba la erogación que se haga al enviar al 
señor Arquitecto Palafox. Acto seguido el Doctor Cadena pide se---
llam.e a los arrendatarios de las 200 Hs. de nuestra propiedad para
hacer un contrato por el cual se comprometan a ceder en un momento
dado, el lote de terreno que se necesite aunque esté sembrado, en-
donde se llevarán a cabo las construcciones. 

Para tenninar le pide al señor Genda en su carácter de Tesorero 
haga un estudio, en cooperación de la ·resorería General del ~stado, 
sobre las posibilidades de aumento en el 5% pro Universidad y que-
este sea a la vez más extenso es decir, que se aplique sobre otros
impuestos además de los que actualmente están gravadqs.-

No habiendo otro asunto de qué tratar y siendo las veintidós--
horas quince minutos, se dá por terminada la sesión firmando la---
presente ~eta para constancia el Presidente y Secretario. 
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